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der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

. ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Tirolerhof im Tiergarten Schönbrunn 

Einer Meldung des Nachrichtenmagazins Profil zufolge, wurde im Rahmen einer Feier für 

den ehemaligen Landwirtschaftsminister Franz Fischler der Tirolerhof im Tiergarten . 

Schön brunn an die ÖVP "verliehen". 

Die. unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Ist es üblich, den Tirolerhof im Tiergarten Schönbrunn an Parteien bzw. Vereine und 

ähnliche Einrichtungen zu "verleihen"? 

Wenn ja, zu welchem Entgelt? . 

Wenn nein, wie erklären Sie sich dann die gegenständliche "Verleihung" an die 

ÖVP? 

2. Wurde im gegenständlichen Fall von der ÖVP ein Entgelt für die B,.en~tzung des 

Tiroler Hofes geleistet? 

Wenn ja, in welcher Höhe? 

Wenn nein, warum nicht? 
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